

Antrag Nr. 07-O-26-0115

CDU-Fraktion

Betreff:

Kind- bzw. altersgerechter Wohnungsbau (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, schon bei der Aufstellung von Bebauungsplänen die Interessen von Familien mit Kindern bzw. die Bedürfnisse der älteren Menschen zu berücksichtigen.

Die jetzt fertig gestellten Häuser am Phillipshof sind zumindest teilweise weder kinderfreundlich noch alten gerecht. Das betrifft u.a. die Größe bzw. den Zuschnitt der Räume, die Breite der Eingangstüren (zu schmal für bequemen Zugang mit Kinderwagen bzw. Rollstuhl) und die Steilheit der Treppen. Hier sollte durch entsprechende baurechtliche Vorgaben für kinder- bzw. altengerechtes Wohnen Vorsorge getroffen werden.

Mainz-Kostheim, 10.09.2007

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek